
Ortsbeirat Großer Dreesch 

  

  

Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch vom 26.11.2019 

 

TeilnehmerInnen: 

 Mitglieder des Ortsbeirates: 

  

Frank Peter Sembritzki nicht anwesend 

Georg Christian Riedel anwesend 

Sebastian Kalies anwesend 

Manfred Rabe nicht anwesend 

Torsten Berges anwesend 

Rolf Steinmüller anwesend 

Peter Grosch anwesend 

  

 Stv. Mitglieder: 

  

  

Gäste: 

Frau Kühl (SWG), Herr Wörenkämper (SWG), Herr Sauer 

  

Zeit: 

Datum: 26.11.2019 

Beginn: 18.00 Uhr 

Ende: 19.20 Uhr 



  

  

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der 

2. Beschlussfähigkeit 

3. Bestätigung der Tagesordnung 

4. Bestätigung vom Sitzungsprotokoll von der letzten Sitzung 

5. Vorstellung der SWG in unserem Stadtteil 

6. Haushaltssicherungsprogramm 2020 bis 2029, Vorlage 00049/2019 

7. Sonstiges  

  

  

Zu TOP 1 

Herr Georg-Christian Riedel begrüßte die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Gäste. 

  

Zu TOP 2 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

Zu TOP 3 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

  

Zu TOP 4 

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig angenommen. 

  

Zu TOP 5 



Frau Kühl und Herr Wörenkämper stellen uns die  SWG vor. Sie hat ca. 1400 Wohnungen auf 

dem Großen Dreesch. Im Anne Frank Caree hat sie 5 Häuser mit insgesamt 30 Wohnungen 

und in der Anne Frank Straße 57 werden 35 neue Wohnungen bis 2021 fertig gestellt, davon 

werden 17 der Wohnungen gefördert und Kosten 6,00 € pro m² und die restlichen 18 

Wohnungen kosten 8,00 € pro m². Für geförderte Wohnungen benötigt man einen 

Wohnberechtigungsschein. Die Bindung ist ca. 10 Jahre. Die Ausstattung der Wohnungen ist 

identisch. Die SWG hat einen Instandhaltungsplan der nach Straßenzügen und Bedarf 

abgearbeitet wird. 

  

Zu TOP 6 

Haushaltssicherungsprogramm 2020 bis 2029, Vorlage 00049/2019 

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 

  

Zu TOP 7 

Herr Manfred Sauer merkt die folgenden vier Punkte an. 

 

1. Hundehaufen sind nach wievor im Stadtteil ein Problem. Wir bitten den Kontrolldruck 

zwecks Beseitigung durch den KOD zu erhöhen. 

2. Licht wird solange angelassen wie es die Sicherheit auf der Straße erfordert. Es sollte 

geprüft werden, ob die Lampen auf LED umgestellt werden können. 

3. Der Weg von der Sacharow-Straße 74 bis zum Bürgersteig  

Frage an die Verwaltung 

Wem gehört das Grundstück und wenn es der Stadt gehört kann der Weg ausgebessert 

werden? 

 

4. Nachfrage : Welche Aktivitäten passieren auf dem ehemaligen Gelände der HIT-Halle 

(Max-Reichpietsch-Straße) ?  

 

5. Die Fragen an die Verwaltung von der letzten OBR-Sitzung sind noch nicht beantwortet 

worden. Wir bitten um Antworten. 

Der OBR-Vorsitzende Herr Riedel bedankt sich besonders bei unseren Gästen und den OBR-

Mitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit. 

 

 



  

  

Nächste Sitzung des OBR ist am 28.01.2020 um 18.00 Uhr 

  

  

gez.                                                            gez. 

Georg Christian Riedel                            Torsten Berges 

Vorsitzender                                              Schriftführer 

 

 

 


